

Le deuxième thème est l'élaboration du plan local d'urbanisme (PLU) de notre commune qui doit être menée à son terme, en prévision des futures règles qui ne manqueront pas de s'appliquer lorsque les Communautés de Communes deviendront « responsables » (par abus de langage on dit parfois « compétentes ») sur ce plan. La concertation au sein de notre village est dès à présent engagée avec des documents mis à disposition des personnes intéressées, des réunions publiques programmées, des informations affichées et diffusées autant que nécessaire.

Enfin, un troisième aspect retiendra notre attention cette année, celui de la sécurité. Il est certain que la sécurité est une préoccupation de tous les jours et pas une « mode » passagère ou ponctuelle, tant il est vrai que la recrudescence, observée ces derniers mois, des incivilités, actes de grivèlerie, cambriolages même, conduit l'équipe municipale à engager des réflexions sur l'utilisation de moyens technologiques modernes de types numériques, avec la capture d'images, la télétransmission, l'affichage électronique... Sur ce thème la priorité sera de protéger les sites sensibles de la commune (forage, aire de tri,...récemment « vandalisées ») ainsi que les entrées routières du bourg.

Ces trois thèmes sont bien dans la ligne de la « fraternité » nécessaire à notre commune, fraternité avec les personnes à mobilité réduite, fraternité de voisinage avec les aménagements d'urbanisme, fraternité dans la sécurité et la vigilance de tous pour tous.

Enfin et pour terminer, cette année, l'association des maires de France a prévu que le samedi 28 mai soit décrétée « journée citoyenne » dans l'ensemble des communes. Des appels aux initiatives sont donc lancés. Ces initiatives citoyennes pourront comprendre des actions d'entretien, de nettoyage, de ramassage, de grattage, de binage... mais aussi des idées de regroupements festifs, BBQ, méchoui... que le comité des fêtes se fera un plaisir de coordonner avec le soutien des élus et des agents. L'appel aux « bonnes volontés » est donc lancé.

Bien amicalement et joyeusement à tous,

Christian Colas